

Estallido de bomba en Siria dejan 9 muertos



Damasco, 31 oct (RHC) En la localidad de Afrin, al norte de la provincia siria de Alepo estalló un coche bomba causando la muerte de nueve personas y heridas a más de una veintena.

La explosión ocurrió en el centro de la ciudad pero hasta el momento ningún grupo se acreditó el atentado.

Afrin, ocupada por tropas turcas desde el 2016, fue centro de enfrentamientos con grupos kurdos y actualmente permanece en disputa entre facciones terroristas respaldadas por Ankara y el otrora Frente Al Nusra.

Mientras violentos choques tuvieron lugar entre el ejército sirio y fuerzas turcas presentes en el nordeste de esta nación árabe.

“Unidades del ejército entraron en violentos enfrentamientos con las fuerzas de ocupación turcas en la localidad de Tal Ward, al sur del municipio de Ras al-Ain en la provincia de Hasakeh”, divulgó la agencia oficial SANA.

A su vez, la televisión estatal Al-Suryah transmitió imágenes de intenso bombardeo turco con artillería contra varios poblados al norte de la localidad de Um Raseen, lo que provocó un desplazamiento masivo

de los civiles.

Según confirmó el canal noticioso sirio Ikhbariya TV, las fuerzas turcas y sus milicias armadas ocuparon los poblados de Mahmudiya, Darbo, Sibatieh, Manakh, Rigla Hamra, Jumailia y Qasimia.

El Gobierno sirio convocó a los integrantes de la autodenominada milicia kurdo-árabe Fuerzas Democráticas de Siria (FDS) a unirse al Ejército nacional para enfrentar lo que calificó de “agresión” turca que amenaza los territorios sirios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206394-estallido-de-bomba-en-siria-dejan-9-muertos>



Radio Habana Cuba